

Girón unido por los Derechos Humanos

Bogotá, 24 de marzo de 2017. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC- El Establecimiento Penitenciario de Alta y Mediana Seguridad EPAMS de Girón en Santander, llevó a cabo el lanzamiento de la campaña institucional “El INPEC Unido por los Derechos Humanos” vigencia 2017, donde se expusieron y planearon las actividades a realizar a lo largo del año.

Estas actividades están encaminadas a la promoción, prevención y sensibilización de la población interna frente a los derechos de los hombres y mujeres, salvaguardando su libertad de credo, raza e identidad sexual y de género.

En este acto se promovió la importancia de los Derechos Humanos en el contexto penitenciario dentro del marco misional del Instituto, garantizando espacios de compromiso y convivencia entre funcionarios del INPEC y la población privada de la libertad.

En el lanzamiento estuvieron presentes los delegados y representantes del comité de Derechos Humanos de cada patio, quienes son los encargados de velar por los intereses de los internos ante las autoridades penitenciarias y los organismos de control.

Este evento se realizó en el marco de la campaña que lleva este mismo nombre, que se lleva a cabo a nivel nacional y que busca preservar y garantizar la protección de los Derechos Humanos, con el fin de mejorar las condiciones de reclusión de los internos en los 135 Establecimientos de Reclusión del país.